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Reitora Ana Costa Freitas
Assunto: Mensagem à Academia| Ano letivo 2020/2021

De: Reitora Ana Costa Freitas <reitora@uevora.pt>  Enviada: 25 de setembro de 2020 16:10 Para: ue@uevora.pt; alunos@alunos.uevora.pt Assunto: Mensagem à Academia| Ano letivo 2020/2021  À Academia,  Iniciam-se na próxima Segunda-Feira as matrículas dos novos estudantes e no dia 6 de outubro iniciamos as aulas. Podemos 
dizer que a Academia se reúne novamente! 
Gostaria que todos se sentissem mais seguros e confortáveis com as medidas que estamos a implementar.  
Sei que esta “vontade” é impossível.  
Somos quase 9000 e necessariamente teremos pontos de vista diferentes. 
Fez-se tudo o possível e necessário para reabrirmos com a máxima segurança, seguindo as regras das Autoridades de Saúde 
e tentando assegurar uma vida o mais “normal” possível para cada um de nós. 
Mas este é, sem dúvida, um momento de ansiedade, para nós e para a cidade. E, mais uma vez, todos gerimos a ansiedade 
de forma diferente. 
O que fizemos então? ou O que se pode dizer que vos sossegue (porque isso é importante)?  
 Os horários foram feitos assegurando que 1/3 capacidade das salas (laboratórios ou outros) não é excedida;   
 A distribuição de SABA e papel de limpeza está assegurada;  
 O uso de máscaras é obrigatório com exceção do período de refeição;  
 Todos os edifícios têm, desde março, salas de isolamento e um responsável;   
 Durante as matrículas teremos um pórtico de desinfeção à entrada do claustro do CES, tapetes de desinfeção à entrada dos edifícios e nebulizadores nas salas;  
 Foram marcados no chão os trajetos preferenciais de circulação;  
 Distribuímos avisos e informação pelos vários edifícios;  
 No CES é medida a temperatura aos visitantes;  
 As salas maiores serão equipadas para facilitar aulas on-line, se necessário;  
 Adquiriram-se equipamentos para desinfeção das salas, por pulverização, o que será feito diariamente;  
 Os trabalhadores receberam formação específica para proceder à limpeza e desinfeção;  
 A todos os trabalhadores com atendimento ao público foram distribuídas máscaras.  
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Gostaria apenas de referir mais um aspeto, nunca parámos, a task force Covid-19 desde março que reúne semanal ou 
quinzenalmente e por isso temos vindo a adaptar o funcionamento ao evoluir da situação. 
Quero agradecer publicamente aos membros da task force, com um agradecimento especial à Profª Felismina Mendes, a 
todos os que nunca pararam, porque não tiveram (nem têm) como alternativa o teletrabalho e que nunca perderam o 
sorriso e a boa disposição, aos diretores das escolas com quem reuni, também, semanal ou quinzenalmente, à Equipa 
Reitoral e à Srª Administradora que têm mantido o mesmo desempenho e determinação e ainda um agradecimento muito 
especial a todos os docentes, das diferentes escolas,  envolvidos nos testes COVID quer na recolha quer na análise.  
 
Em resumo pensámos neste regresso desde março, esperamos que corra muito bem! 
Considero que estamos preparados para as decisões que eventualmente tenhamos que vir a tomar no decorrer do ano 
letivo! 
A palavra de ordem é RESPONSABILIDADE! 
 
Ana Costa Freitas 
REITORA    
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